

Les Star Horse 2017 sacrent les meilleurs cavaliers



L'événement récompense le travail des cavaliers dans toutes les compétitions.

/PHOTO JOSE MARTINETTI

Chaque année depuis un quart de siècle, les trophées Star Horse récompensent les meilleurs dans toutes les catégories. Portée par Cavall'in Festa et co-financée par le conseil du cheval en Corse et le comité régional, la cérémonie - édition 2017 - qui se tenait ce week-end à Chabrières, a sacré pas moins de 40 champions, du saut d'obstacle à l'équitation western, des pros aux amateurs. Pour Dominique Sbraggia, président du comité, c'est un indicateur fiable de la bonne santé de la discipline: "Quarante trophées, cela signifie quarante champions, résume-t-il. Le nombre d'engagés augmente, il suffit de regarder les chiffres."

Deux trophées d'honneur

Le comité régional recense en effet 76 structures, 2611 li-

Les lauréats dans toutes les catégories

Equitation de travail: A. Pimentel, A. Castellani, J. -M. Malatesta et en équipe J. -M. Malatesta, P. -S. Guelfucci et F. Morati. **Equitation western:** I. -M. Lucchini, D. Pittilloni, F. de Bermond, A. Biard. **Endurance:** M. Villerez, C. Savelli. **Pony Games:** Anghione (L. Lozet-Bresciani, L. Flèche-Lapina, S. Monti, F. Robin), Equiloisirs (S. -L. Angot, L. Chibaudel, K. Leonelli, O. Maupin, T. Leroy), Anghione (S. Pinna,

M. Villerez, L. Villerez, M. Debris). **Dressage:** S. Bruna, V. Ouvrier-Buffet, J. Pancrazi, L. Casano, O. Maupin, E. Vanier, L. Villerez. **CSO pro/ama Coupe de Corse:** T. Baccocchi, C. Martins, A. -S. De Gentili, L. Benvel. **CSO pro/ama Championnat de Corse:** A. Anfriani, C. Huberty-Vaschetti, A. -S. De Gentili, P. -F. Torre. **CSO club Championnat de Corse:** I. Bagur, A. Miara, S. Normant-Dolou, F. Fourmy, A. Fau, R. Molina

enciés, 24 concours de CSO (soit deux fois plus qu'en 2015) et 7057 engagements toutes disciplines confondues. "Le point noir, poursuit Dominique Sbraggia, c'est le nombre de licenciés qui baisse. En 2018, nous travaillerons sur le pourquoi de ce constat et nous chercherons des solutions pour aider les clubs." Créés deux ans après la Foire du cheval, les

trophées Star Horse se veulent avant tout un événement fédérateur. Remis en janvier, "ils lancent la nouvelle saison, motivent et reboostent les cavaliers".

Et cette année, ils ont pris une tournure un peu particulière, avec la remise de deux trophées d'honneur. Le premier pour Josiane Filippi, qui vient tout juste de quitter la présidence du comité. Le se-

cond pour Irène Muroni, ancienne secrétaire, et qui aurait dû le recevoir en 2015.

D'après Dominique Sbraggia, "l'équitation se démocratise et la filière pèse un certain poids au niveau régional".

Reste tout de même à prendre soin des petits clubs, dont la plupart souffrent financièrement.

MOQ